Pour diffusion immédiate



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Première visite de M. Jean Boucher, nouveau député d'Ungava à Chapais

Chapais, le 5 mai 2014 - Le 3 mai dernier, le nouveau député d'Ungava et adjoint parlementaire

du ministre des Affaires autochtones, M. Jean Boucher, a eu l'occasion de prendre connaissance

des projets et des préoccupations de la Ville de Chapais, dont le renouvellement du contrat de

Chapais Énergie avec Hydro-Québec.

Le maire de Chapais, M. Steve Gamache a fait état de l'importance de régler cet important

dossier dans les prochaines semaines : « Une fois, l'avenir de Chapais Énergie assuré pour les

20 prochaines années, nous pourrons enfin travailler au développement de projets structurants

mettant en valeur les rejets thermiques de l'usine et à la création d'emplois ».

M. Boucher a profité de son passage dans notre ville pour rencontrer les Cadets de l'air lors de

leur revue annuelle.

- 30 -

- Source : Lise Aubin

Corporation de développement économique de Chapais

418-745-2511 poste 238